

## DINÉAULT

### Mme Sylviane Le Menn, lauréate du Prix des Poètes bretons

« Le poète, ce valide au front d'ange » a dit St-Pol Roux. Cette réflexion, nous la décernons à Mme Sylviane Le Menn, sympathique secrétaire à la mairie de Dinéault, dont la jeunesse de ses vingt-neuf printemps, porte aussi la marque d'un poète en bonne santé et de bon cru. Qui l'eût soupçonné ? Et pourtant depuis déjà près de quinze ans, Sylviane, a trusté les prix, après son premier diplôme décroché en 1965. Depuis il y a eu un premier prix des Poètes Bretons en 1969, un premier prix au Festival de Ouis-treham, le premier prix du Festival poétique du Morbihan, le premier prix de la Jeunesse Animation Loisirs de Massy près de Paris, tout en se classant d'autre part cette année 40e sur 528 au Prix François Villon, avec un recueil de 700 vers...

La poésie, c'est le violon d'Ingrès de cette jeune femme, qui ne l'a interrompu que pendant son mariage. Elle a repris le « flambeau » pour traduire, en vers libres, ses sentiments, la nature, la vie de tous les jours. Mme Le Menn, est venue à la poésie par hasard, tout en ne pouvant se définir sur cette discipline culturelle. Mais une chose est certaine, Sylviane, est sur la bonne route, puisqu'aujourd'hui, elle partage avec le professeur Jardin, dans la catégorie concours édition, le premier prix des Poètes Bretons, et cela pour un recueil d'une quinzaine de poèmes « Le pain sur la table, tout juste entamé ». Cette nouvelle distinction, va lui permet-



tre de se mesurer sur le plan national, pour le Prix du Président de la République ». Nous adressons à Mme Le Menn, nos bien sincères félicitations.

#### DANS LE MONDE DE LA POÉSIE

Notre compatriote Sylviane Le Menn vient à nouveau de se distinguer en remportant un premier prix au concours régional de poésie, organisé sous l'égide des Poètes amateurs.

Déjà connue dans le monde des lettres, Sylviane Le Menn, avait adressé trois poésies en vers libres dont l'un : *Les petits vieux*, a retenu particulièrement l'attention du jury.

Les récompenses ont été décernées samedi à Rennes.

Nos amicales félicitations à Sylviane Le Menn.